



Nos problématiques sur ce blog sont dérisoires face à l'actualité.

Cet aveuglement dictatorial est insupportable. Cela devrait être strictement intolérable pour nous tous, sans autre considération d'enjeux mesquins.

Les citoyens favorisés et désemparés que nous sommes ne doivent absolument pas rester indifférents ni inactifs : privons nous de gaz. Ce gaz russe qui finance la guerre !

Toutes les sanctions financières doivent être prises.

La France doit mobiliser tous les leviers, dont la notoriété.

Agissons, entre autres et par exemple sur les Fédérations sportives qui ne se seraient pas encore clairement positionnées.

Ceux qui pensent de travers en exposant que le sport ne doit pas être utilisé à des fins politiques se rendent complices de l'assassinat d'innocents.

- Des champions sportifs (de formule 1) à titre personnel et des fédérations (Volley-ball)) se sont spontanément prononcés pour boycotter les matchs et épreuves en Russie ou contre la Russie. Bravo.
- La Fédération Française de foot semble plus timorée, en tout cas, pas encore réactive. Pour la FIFA, c'est pire chez ces rentiers d'une situation confortable, navigant dans des hôtels luxueux, sans jamais aucun souci financier de fin de mois.

- **Tout doit être tenté pour contrarier ce dictateur.**